
香港文匯報訊（記者達里）將進入結局周的《破毒
強人》劇情愈來愈精彩，關嘉敏客串演出的女殺手令觀眾
有驚喜。以外送員打扮現身的關嘉敏，全程零笑容演出，加
上她高挑身形、凌厲眼神、飄逸長髮及兇狠的開槍姿勢，短短
一場戲已令觀眾留下深刻印象。
對於獲讚天生一副「戰鬥格」的關嘉敏，笑言當初知道能做打女
兼演女殺手是相當興奮，事前更專誠去上堂學習打筋斗、出拳、踢腿
及閃避等訓練，雖然能派上用場的動作不多，但已令她過足「打」
癮。身手靈活的關嘉敏表示自小就十分好動，除了學跳舞多年又學過體
操，只是最後選擇了跳舞。恨做打女的她更專誠去學功夫、打筋斗及
Tricking （武術特技）以自我增值，她說：「我最鍾意打筋斗，我覺得可
以整個人凌空飛起，拍打交戲時可以打個空翻是好正，我是好想做到，但
我只是初哥，動作未見得人。另外，我也有跟冼灝英師傅學大聖劈掛，主
力玩兵器多，如長棍、雙刀和劍等。」關嘉敏笑稱自小已是個坐不定的小
朋友，媽媽讓她去學跳舞，純粹是想幫她「放電」。

香港文匯報訊（記者達里）出爐港
姐亞軍及最上鏡小姐王怡然，早前被傳
其父母在內地經營的教育中心倒閉後有
騙財捲款之嫌而逃往香港。王怡然在領
獎活動時被問到此事失控爆喊，表示傳
聞有真有假，及後也缺席其他領獎活
動。直至1日王怡然父親終於發聲，並
寫下千字文解釋教育中心關門經過，否
認有騙財捲款，並已盡力作善後安排，
對事件影響到女兒及其他人士作公開道
歉。
王怡然父親王召軍的道歉信，標題是

「我是王召軍，漢普森教育的創始人，
這是一封遲來的道歉信」，他對於現時
才公開發聲感抱歉，表示一直沒有回應

並非像外界所說的捲款逃跑，而是沒有
找到回應的最好方式。王召軍稱教育中
心開業20年，直至2021年倒閉，不是
以詐騙為目的開公司，而是因為當時面
對疫情結束遙遙無期、客戶進入觀望狀
態、資金鏈斷裂，加上政策上改變令同
行都一一倒下，他也沒能倖免。至於拖
欠員工薪酬一事，王召軍強調自己守法
經營和照章納稅，接下來有計劃研發全
新的在線教育應用程式。最後王召軍向
女兒王怡然道歉，指他本該保護子女一
生周全，但卻因他的事業失敗對子女造
成惡劣影響，表示：「我非常的愧疚，
我是一位失敗的父親，但我永遠愛你
們。」

鄧東明先是提到
製作《速戰》

的緣由。事緣在2013年，曾擔任《北
京遇上西雅圖》的香港著名攝影師陳志英在為
劉德華主演的《風暴》任攝影師時，問鄧東
明是否準備再拍電影，而鄧東明那時和林
子善合資開了一間「龍鳳冰室」。陳志
英說：「你開茶餐廳，做的奶茶都好
喝到不行，那你不再拍電影，就像放
棄了和奶茶同樣好的東西。」他還建
議鄧東明選一個自己最喜歡的電影去
做。因此，鄧東明選擇了賽車的題
材——一個在香港市場漸漸消失的
主題，希望能吸引一班賽車手入戲
院觀看。而今次是以香港街道
作賽道嘅非法賽車手的故事
為題材的電影，《速戰》
用了4至5年時間完成，

花費近3,000萬元拍

攝。導演為了讓心血作品多些人睇到，親自去全港的汽車
會、車行做推介宣傳，套戲不少超級跑車亮相，對喜歡汽
車的人十分具有吸引力。

拍攝賽車場景困難重重
電影主要講述劉暢飾演的賽車手李偉楠4年前第一次出
戰澳門賽道，並打敗日本選手Kenji（耿長軍 飾），成為
「亞洲車神」。他與外號阿火的弟弟偉國（陳家樂飾）在
香港比賽時，被研發汽車電池的浩善國際集團主席馬太
（惠英紅飾）看中，她力邀二人加入，希望他們能幫助自
己的兒子Calvin（楊天宇飾）成為新一代「亞洲車神」。
而阿楠的兒子文仔患有先天性心臟病，每年需300萬元醫
藥費做心瓣手術。因此，阿楠接受了馬太邀請，作為車隊
破風手為Calvin護航。Kenji為報仇，挑戰阿楠時導致Cal-
vin意外重傷昏迷，阿楠被馬太埋怨。阿火不忍哥哥受辱，
和Kenji在香港賽道上展開了激烈角逐……
導演鄧東明指找尋拍攝地點很困難，合適的有日本秋名山

賽道，可秋名山很久都沒有開放給外人拍電影。但因為對賽
車的熱愛，鄧東明從2013年開始到澳門睇賽車也陸續拍了不

少賽車片作參考資料，而澳門的賽道就成為電
影的主幹了。香

港方面就從亞皆老街起步，一路行至九龍灣油站也是劇本故
事的主要場景。鄧東明說拍攝這段路「超級難拍」，主要是
怎可能在繁忙主幹道無車時讓你拍？還有其間兩旁的招牌燈
光開着也是很重要的部分，且百分之九十五的鏡頭都需要在
兩旁開燈。在2019年至2021年期間香港的主要街道狀況如何
大家應該想像到。比如彌敦道的燈，晚上9點後就熄了，但6
點到9點的道路又很繁忙。因此鄧東明花一晚上捕捉到心儀
鏡頭的時長才5秒鐘，拍電影就是要分秒必爭的。
鄧東明還特別提到石澳道的拍攝，劇情需要在落大雨
時，水高過車輛。但是沒有錢借水車，所以只能等候大雨
或紅雨，幸好天助我也，真的落起大雨，因此電影中車上
的水都是真的。還有一場戲講車輛逆行的鏡頭，在尖沙咀
拍攝，當時遇到種種的問題，最後幸好拍攝都一切順利。
不過拍攝成本就超支，搞到導演將住屋二按來完成部片。
而拍攝過程中的細節亦有日常生活元素的注入，導演說

電影中有許多他喜歡的對白，有的是從賽車手們的日常中
提煉的，例如車手妻子買名牌手袋被鬧亂花錢，太太反擊
賽車一條車胎4千多元，一晚起碼三四條，誰最浪費錢呢
等等。為劇本增添了些生活氣息，過程幾好笑，都展現了
此部電影製作上的用心，相信觀眾在影院感受賽車手激烈
角逐的同時，也能想起主創團隊精益求精的拍攝歷程。

香港文匯報訊（記者 阿祖）超強
颱風「蘇拉」吹襲香港過後，市面已
逐漸回復平靜，但1日晚天文台掛上
十號風球，天氣變得惡劣，持續狂風
暴雨，多位娛樂圈中人乖乖留在家仍
不得安寧，皆因家中的窗戶都出現滲
水情況。
而最嚴重的莫過於新婚夫妻陳家樂
與連詩雅的愛巢，窗邊滲水猶如「室
內噴泉」，雨水從落地玻璃窗框邊不
斷「湧」入室內，兩公婆連忙用多條
毛巾吸水去救亡，但一直未見成效，
雨水繼續不停湧入，而兩公婆各自在
社交平台大吐苦水，連詩雅拿了膠
盆、毛巾「索」水也沒用，大呻：
「救命呀，點搞呀？」只好先吃飽飯
再去同個滲水窗搏鬥；家樂則留言：
「睇嚟要準備全晚同佢死過！十號風
球有咩方法解決？」連詩雅回應老
公：「唔洗瞓。」
原來家樂同門師姐蔡卓妍（阿Sa）

的豪宅也正在漏水，但看到家樂的情
況也忍不住留言：「嘩！你甘啲
喎……」阿Sa於社交平台開設一個
「屋企嚴重漏水舉手區 」，並苦笑
今次好「大鑊」：「個風好勁呀，大
家小心，希望個地板冇
事 。」而傅嘉
莉 即 向

阿Sa揮手，同樣貼出家中窗邊天花
漏水的情況：「間屋漏水請舉手，大
家小心，希望一齊安好！」

軒仔新「遮遮」又有笑話
至於張敬軒（軒仔）則不是家中漏

水，打十號風球仍在辦公室處理漏水
問題，與此同時他又關心家中會否有
漏水情況，便向工人姐姐查問家中狀
況，結果又鬧出笑話，軒仔分享與
「遮遮」對話：「當我十號波仲喺of-

fice頻頻lunlun救緊漏水而向家中新遮
遮求救，叫佢同朕check下屋企啲窗有
冇漏。」新「遮遮」短訊回覆：
「Hi Sir, pk sir, no problem.
Thank you」軒仔笑言回覆時
「遮遮」好有禮貌，知道她應該
打「ok sir」手快打錯字，但他
又反問自己是否多了個「新
朵」，而他公開這笑料，也
將「遮遮」的名字打了格
仔，怕她會生氣哩！

香港文匯報

訊（記者 焯羚、實習記

者 趙雨竹）由鄧東明執導的電影

《速戰》已於8月31日在香港上映。《速

戰》主演包括劉暢、 陳家樂、冼色麗、 惠英紅、耿長

軍、 姜皓文、林子聰。日前，導演鄧東明連同耿長軍 、林子聰會

見

傳

媒，同大家分享了他們拍攝期間面對的種種困難和趣事。因為香港電影低

迷，鄧東明曾放棄不再拍電影，是朋友激勵他拍喜歡的題材，不過這一次他選擇賽車

題材，結果拍到超支，自己按樓借錢完成拍攝。慶幸出來口碑很不錯，希望票房好，令他回本。

否認騙財捲款
王怡然父親撰文向女兒道歉

首演女殺手過足「打」癮
關嘉敏想做打女學功夫

蘇拉來襲陳家樂連詩雅愛巢多個「室內噴泉」
阿Sa豪宅漏水傅嘉莉貼圖回應慘況
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◆導演鄧東明
連 同 演 員 耿 長
軍 、林子聰會見
傳媒。

鄧東明一度放棄電影 開茶餐廳

按樓拍賽車片《速
戰》

為延
續熱
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香港文匯報訊（記者達里）即將播
出的新劇《你好，我的大夫》由蔡思
貝、何廣沛、陳嘉慧、吳偉豪、游嘉欣等
人演出，故事以中醫為題材，圍繞蔡思貝與
何廣沛一對青梅竹馬情侶兼同屆中醫系畢業
生，後來因何廣沛選擇繼續進修而與思貝分
手。10年過後，思貝已在公營中醫診所做中醫
服務主任，身為中醫博士的何廣沛卻只能應徵當
進修中醫師，更會成為思貝的下屬。雖然二人因
自身理念在工作上產生不少摩擦，但他們都抱住
醫者仁心，希望用醫術幫助更多病人，創建心目
中的中醫診所，踏上仁醫之路。
由於在劇中有不少把脈、針灸、推拿等場口，
眾演員事前獲安排學習中醫知識，之前扮演過
救護員和西醫的何廣沛，坦言中醫師比較難
演，他說：「角色對白是非常難，有好多學
術用詞、四字成語和藥材名，都幾蹺口巉
手，所以背劇本要花好多功力。」提到難
忘的場口，廣沛笑道：「第一次畀游嘉
欣針灸，大家都好慌失失，游嘉欣仲
針到不見了支針，情境都好搞笑。
之後有一場戲是我幫思貝針，
是一個很難的穴位施針，搞

到NG好多次，我都不
好意思要拮她

好多次。」蔡思貝就以「自針」來感
受針灸的感覺，她說：「拍攝前上了兩三
堂學習針灸的手勢，之後我提議針落自己
度去感受，其實只要夠狠一下子針落去，不
要慢慢落針，痛感只像被人用細細力地搣。」
提到蔡思貝與何廣沛雖然差不多同期出道，

但二人直至現在才首次合作，廣沛大讚思貝是好
拍檔：「跟她合作非常之好，大家狀態都好，她
是一個好有想法的演員，而且情感豐富，今次我
們演的角色不是普通情侶，關係比較複雜，好彩
有思貝做我拍檔。」思貝亦指廣沛是好對手，
說：「他為人好，會照顧身邊所有對手，令你覺
得和他拍攝好舒服，緊張感很快就消失。」而思
貝有別過往短髮角色，刻意留長髮令人耳目一
新，她說：「其實拍攝時我頭髮長度未足夠，
要用髮片駁長頭髮，亦是令我頭痕的地方，因
為每日要確保長度是一樣和要連戲。」
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何廣沛被蹺口對白考起
蔡思貝「自針」感受針灸
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